



Tenemos el placer de volver a presentar un nuevo número de ZGZ Cifras nº9, en el cual aparecen los datos demográficos referentes a la población inmigrante residente en la ciudad de Zaragoza, a fecha 1 de Enero de 2007.

Como en la pasada edición de esta revista, aparte de las tablas y gráficos, incluimos los mapas de densidad y de población, de la distribución de la población en las distintas Juntas Municipales y Vecinales, por continentes y por los 6 países más representativos. Todo ello hecho para ver de manera más sencilla los datos.

Como viene siendo habitual desde hace unos años, la población extranjera sigue aumentando año tras año. 75.458 habitantes de Zaragoza son de origen inmigrante, 10.446 más que en el año 2006. Lo que supone decir que el 11,31% de la población de Zaragoza es de origen extranjero.

Mencionar que los datos pertenecientes a la antigua Junta Vecinal de Villamayor ya no se ofrecen por ser un núcleo de población totalmente independiente de la ciudad de Zaragoza, por el Decreto 20/2006, de 25 de Enero de 2006 del Gobierno de Aragón.

Esperamos desde esta Consejería, que con esta publicación, se ayude a conocer mejor la composición de nuestra ciudad y que sea de interés en todos los ámbitos.

Agradeciéndoles su interés por esta publicación.

Francisco Catalá Pardo

*Consejero de Hacienda,
Economía y Régimen Interior*